

Cholet-basket : les dernières permanences d'abonnement

Cholet-basket poursuit sa campagne d'abonnement pour la saison 2012-2013. Les dernières permanences au Smash ont lieu ce samedi 15 septembre de 9 h 30 à 12 h, et lundi 17 septembre de 16 h à 19 h. Cette saison, le club propose deux types d'abonnements pour assister à toutes les rencontres de Cholet-basket à domicile.

- Championnat + Eurocup : 15 matches du championnat de France de Pro A et espoirs, ainsi que 1^{re} poule de la coupe d'Europe (Eurocup).
- Grand supporter : tous matches de Cholet-basket à domicile, sauf Coupe de France et finales.

Ouest France – Dimanche 16 septembre 2012

Cholet-basket : les abonnés font leur rentrée

À trois semaines de la reprise du championnat de Pro A, la campagne d'abonnements bat son plein.

Bientôt la reprise du championnat. Les cinq bénévoles de Cholet-basket s'activent pour accueillir les supporters. La quatrième permanence d'abonnements avait lieu samedi, au Smash. « Tous les anciens ont été recontactés. Cette année, on enregistre une frange importante de jeunes abonnés, ainsi qu'un pourcentage important de réabonnements », précise Jacky, l'un des bénévoles.

Parmi les habitués figure Pierre, « fidèle depuis 20 ans » et qui se définit lui-même comme un « fervent supporter ». Au-delà de l'aspect purement sportif, se rendre à la Meilleraie les soirs de match lui permet de « couper après la semaine de travail et de rencontrer des gens ». Il n'a donc pas hésité un instant au moment de « résigner », « Mon père m'emmenait quand j'étais petit. J'ai attrapé le virus et on ne m'en a jamais guéri », rigole le jeune homme de 28 ans.

Passionnés du ballon orange et licenciés de l'association, Thomas et Jean-Michel saluent avant tout l'ambiance qui règne à la Meilleraie. « Après le titre en 2010, je n'ai jamais vu une telle ambiance. C'est l'une des seules salles où elle se ressent directement sur le terrain. Il y a une vraie proximité avec les joueurs », explique-t-il.



Deux supporters assidus, Thomas et Jean-Michel.

Les deux garçons dressent également un tableau prometteur de leur équipe préférée. « C'est une équipe jeune, avec un nouveau coach. Je pense qu'il faudra être patient pour la voir évoluer à son meilleur niveau », prévient Thomas, qui apprécie particulièrement les qualités

de Marcus Goree, l'une des recrues américaines de CB.

Ce lundi, dernière permanence de 16 h à 19 h, au Smash. Il sera toujours possible, après cette date, de s'abonner directement au secrétariat du club.

Ouest France – Lundi 17 septembre 2012